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Tras constantes solicitu-
des de ayuda de vecinos de
Villa Talinay, por el socavón
que hace años ha configura-
do un peligro vivo en el sec-
tor, durante este martes el
municipio de la comuna puer-
to gestionó una mesa técni-
ca con la Dirección General
de Aguas, la Dirección de
Obras Hidráulicas, Senapred
e Ingenieros Municipales,
para analizar la situación y es-
tablecer cómo proceder en la
búsqueda de soluciones.

Según la determinación
informada, se ha dado cuen-
ta de la situación a las dife-
rentes instituciones, además
de apresurar la entrega del
informe de evaluación técni-
ca de la problemática.

AUN EN LO TÉCNICO

Respecto a la instancia,

Alcalde Manouchehri: «Cuando
muchos miran al techo, también nos
afecta en el tiempo de respuesta»

PREOCUPACIÓN POR SOCAVÓN DE VILLA TALINAY

Ante los reclamos de la comunidad, des-
de el municipio de Coquimbo ofician a
Serneageomin por la demora del infor-
me técnico, mientras que en el corto pla-
zo anuncian nuevas reuniones de análi-
sis, refuerzo en el cierre perimetral y me-
sas informativas con la comunidad.

el administrador municipal de
Coquimbo, David Díaz, expu-
so que «entre los acuerdos
de la primera sesión de esta
mesa de trabajo, se encuen-
tra reiterar el pronunciamien-
to de Sernageomin a través
de un informe técnico», ase-
gurando que dicho informe
está pendiente de entrega
pese a haber sido solicitado
con tiempo de antelación.

Al respecto, Ángelo Her-

nández, director de Senapred
Coquimbo, puntualizó que «el
informe ya está pedido hace
un par de semanas; estamos
en espera de recibirlo».

Adicionalmente, Díaz
menciona que se determinó la
realización de una nueva re-
unión, esta vez con el Minis-
terio de Vivienda y Urbanismo
y el Serviu, con la idea de «tra-
bajar en medidas preventivas
e intervención de manera pro-

visoria, mientras de forma pa-
ralela se trabaja en una solu-
ción definitiva que involucra
recursos importantes para
destinarlos a este sector».

Por último, como medi-
das que los vecinos podrán
evidenciar de manera más
pronta, se estableció que «se
reforzarán acciones para ce-
rrar el sector e impedir el
paso peatonal para seguridad
de los vecinos y vecinas del
sector, sumado a mesas de
trabajo informativo para que
la comunidad conozca lo que
realmente ocurre desde lo
técnico y no creer en fake
news que solo desinforman y
confunden a nuestros veci-
nos», concluyó el administra-
dor municipal.

AÑOS DE ESPERA

Respecto a lo dispuesto
este martes por el municipio,
el director de Senapred hace
hincapié en el compromiso
del municipio, asegurando
que es necesario avanzar con
la labor técnica, además de
la comprensión de que la so-
lución definitiva requiere de
periodos de tiempo largos y
gran cantidad de recursos.

«Está muy consciente
de eso y tiene la predisposi-
ción, primero, a hacer un tra-
bajo para mitigar el efecto en
caso de que tengamos una
lluvia pronto, antes del invier-
no, para ganar tiempo y de
esa forma desarrollar el pro-
yecto para la solución defini-
tiva», dijo.

Justamente, el tiempo
ha sido el factor donde radi-
ca la queja de los vecinos,
quienes han intentado, por
diferentes medios, apresurar
la acción de las instituciones
responsables.

En respuesta, el conce-
jal Ignacio Plaza, luego de vi-
sitar el lugar y conversar con
los vecinos afectados, apro-
vechó el concejo municipal
realizado este miércoles para
dar cuenta de la gravedad de

la situación. «Tenemos que
buscar financiamiento afuera,
porque viendo in situ, es mu-
cho el trabajo que hay que
realizar en ese sector. Por-
que al final es toda la cuen-
ca. Hay que hacer una barre-
ra de contención y también
los alcantarillados de recolec-
tores de agua lluvia van a se-
guir generando más socavo-
nes si no se intervienen lo
más pronto posible».

UN EMBUDO

En respuesta, el alcalde
Alí Manouchehri reiteró que
ya firmó el documento para
oficiar a Sernageomin y apu-
rar la llegada del informe ne-
cesario para analizar medi-
das, mientras que asegura
entender la postura de los
vecinos ante el nivel de buro-
cracia que ha retrasado las
soluciones. «Ciertamente,
nosotros siempre vamos a ser
el embudo de todo lo que su-
cede en la comuna y lo asu-
mimos, pero acá hay respon-
sabilidades varias y compar-
tidas», refiriéndose a los es-
tudios y determinación de
construir sin tener las condi-
ciones adecuadas.

A su vez, el edil expresa
que la demora muchas veces
no depende de las acciones
del municipio, argumentando
que «cuando muchos miran
para el techo, también nos
afecta a nosotros en los tiem-
pos de respuesta de aquello,
pero vamos a articularlo».

Avalando el trabajo del
municipio, desde Senapred,
Ángelo Hernández asegura
que «si nos quedamos sola-
mente pegados en que no se
han hecho las cosas en los
años anteriores, no vamos a
encontrar tampoco la solu-
ción. Creo que lo que más se
valora en este momento es
que hay instituciones que
están haciendo las evaluacio-
nes respectivas y quieren
buscar una solución; eso es
lo más importante».
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